



Ministerio para la Transición Ecológica

La CHC acomete la reparación de una de las márgenes y retira depósitos en el río Pas a su paso por Vioño

La Confederación Hidrográfica del Cantábrico actúa en la margen izquierda del cauce, que había sufrido una gran erosión

7 de noviembre de 2019- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico (CHC) ha llevado a cabo los trabajos de reparación de la margen izquierda del río Pas, en una longitud aproximada de 70 metros, en las inmediaciones de Vioño, en el municipio de Piélagos.

Las labores, efectuadas por la empresa pública Tragsa, se iniciaron tras producirse una importante erosión en la margen izquierda del río Pas con el peligro de desbordamiento de éste hacía el núcleo de Vioño, en un tramo junto a la carretera en la recta de Zurita. Como consecuencia hubo gran arrastre de materiales y vegetación depositados en las márgenes.

Las actuaciones que se están acometiendo han supuesto una inversión de 61.368,24 € y consistieron principalmente en:

- Construcción de pie de escollera con talud superior restaurado mediante técnicas de bioingeniería (tierra vegetal, estaquillado de sauces, malla de coco y semillado).
- Retirada de árboles muertos, acumulaciones de restos vegetales en el cauce y/o taponos vegetales, incluida la eliminación de árboles con riesgo de caída.
- Tratamiento de la vegetación exótica invasora que se pudiera encontrar en cualquiera de las zonas de actuación y en las zonas de acopio del acarreo sobrante.

Esta actuación forma parte de los trabajos de conservación, mantenimiento y reparación de daños en el dominio público

Nota de prensa



hidráulico que está ejecutando la CHC en el territorio de la comunidad autónoma de Cantabria, fundamentalmente fuera de las zonas urbanas en las que las labores de conservación y mantenimiento de cauces son competencia de los propios ayuntamientos. Hasta el 25 de octubre, la inversión destinada en Cantabria a la conservación de cauces fue de 1.742.068 €.